

CAMPAGNE DE FINANCEMENT

QUI SOMMES-NOUS ?

Nous sommes les finissant.e.s de la cohorte 2020-2024 du Doctorat de premier cycle en Pharmacie à l'Université de Montréal.

QU'EST-CE QUE LE BAL DES FINISSANT.E.S ?

Après 4 années d'études acharnées, les finissant.e.s de la cohorte 2020-2024 se réuniront pour une dernière fois afin de célébrer la fin de leur parcours universitaire. Au menu; une fin de semaine à l'hôtel, repas gastronomiques, musique entraînante et plusieurs surprises.

POURQUOI AVONS-NOUS BESOIN DE VOTRE AIDE FINANCIÈRE ?

Pour offrir aux finissant.e.s le bal dont ils ont toujours rêvés, et surtout pour réduire le coût individuel du billet. De cette manière, l'évènement de fin d'année sera plus accessible pour tous les finissant.e.s (surtout après une longue année de stage non rémunérés...).



POUR NOUS ENCOURAGER:

balpharmacie2024@gmail.com

<https://aepum.ca/>

<https://soisecolo.com/pages/aepum>